

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

Oktober 2007 | Seite 179–214 | Band 217

5 · 2007

Originalarbeiten | Original Papers

- 179 ▶ Die fetale Herzfrequenzvariation in der Magnetokardiografie und der Kardiotokografie – direkter Vergleich beider Verfahren
Fetal Heart Rate Variation in Magnetocardiography and Cardiotocography – A Direct Comparison of the Two Methods
S. Schiermeier, P. van Leeuwen, S. Lange, D. Geue, M. Daumer, J. Reinhard, D. Grönemeyer, W. Hatzmann
- 185 ▶ Der Gestationsdiabetes unter klinischen Bedingungen bei angestrebter Normoglykämie: Korrelationsuntersuchungen zwischen maternalen Blutzuckertagesprofilen und fetometrischen Ultraschallparametern
Gestational Diabetes under Clinical Conditions in Aspired Normoglycemia: Investigation for Correlation of Blood Glucose Daily Profiles and Fetometric Ultrasound Parameters
S. Kessel, I. Staboulidou, K. Oehler, P. Hillemanns, A. Scharf, H.-H. Günter
- 191 ▶ Vorstellung von Normwerten der Gewichtszunahme in der Schwangerschaft (20–43 vollendete Schwangerschaftswochen) unter Berücksichtigung von Körperhöhe und Körpergewicht der Frauen
Standard Values for the Weight Gain in Pregnancy According to Maternal Height and Weight
M. Voigt, S. Straube, P. Schmidt, S. Pildner von Steinburg, K. T. M. Schneider
- 204 ▶ Erhöhung der Frühgeborenenrate durch Rauchen in der Schwangerschaft und daraus resultierende Kosten für die Perinatalmedizin in Deutschland
The Shortening of the Duration of Pregnancy due to Smoking and Associated Costs for Perinatal Health Care in Germany
M. Voigt, S. Straube, C. Fusch, G. Heineck, D. Olbertz, K. T. M. Schneider
- 211 **Kongresskalender**
- 212 **Autorenhinweise**
- 214 **Impressum**

▶ Hinweis auf Titelthema

Titelbild: Foto S. Bock